



Arranca el curso universitario con el regreso a las aulas de los alumnos de Medicina y Farmacia

La sesión inaugural está fijada para el 14 de septiembre

R.D.L. | SALAMANCA

Recién comenzado el mes de septiembre, empieza el curso 2016-2017 en la Universidad de Salamanca. Los estudiantes de segundo curso y posteriores de las titulaciones de grado en Medicina y Farmacia vuelven hoy a las aulas mientras que sus compañeros de primero no lo harán hasta el día 19, junto al resto de alumnos de nuevo ingreso del conjunto de universidades públicas de Castilla y León.

Sólo se han adelantado a los alumnos de Medicina y Farmacia medio centenar de estudiantes de 4º de Enfermería del centro adscrito de Ávila, que arrancaron las clases el pasado día 1.

Una gran mayoría de centros no comenzará las actividades académicas hasta la próxima semana. Es el caso de las escuelas politécnicas de Ávila y Zamora, así como de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, de los grados de Educación

de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila, Magisterio de Zamora, Biología, Ciencias, Derecho y Psicología.

En el resto de titulaciones de grado, los estudiantes volverán a las aulas una semana después, el día 19 de septiembre.

En cuanto a la sesión académica de inauguración del curso, está fijada para el 14 de septiembre y la lección correrá a cargo de José María Hernández, catedrático de Historia de la Educación.